

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

TOURISMUSPOLITIK

26.02.2014

„Mit dem vierten Rekordjahr in Folge haben die liberalen Wirtschaftsminister Florian Rentsch und Dieter Posch eine beachtliche tourismuspolitische Bilanz vorzuweisen. Offenbar hat ihr Nachfolger im Amt, Tarek Al-Wazir, als er stolz die entsprechenden Zahlen auf der heutigen Pressekonferenz verkündete, wohl einfach „vergessen“ zu erwähnen, wer das Land im Bereich Tourismus in den vergangenen Jahr entscheidend vorangebracht hat. Dass die präsentierten Pläne jedoch eine Fortsetzung der liberalen Tourismuspolitik andeuten, begrüßen wir ausdrücklich und interpretieren dies als unausgesprochene Würdigung der Erfolge der FDP in diesem Politikfeld“, sagte der tourismuspolitische Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Jürgen LENDERS.

Lenders weiter:

„Natürlich kennen wir die organisatorischen Vorlaufzeiten von Messen wie z.B. der ITB und haben Verständnis dafür, dass Herr Al-Wazir fünf Wochen nach Amtsantritt hier noch nicht seine eigene Handschrift hinterlassen konnte. Wir kündigen aber jetzt schon an, nach Ablauf der 100-Tage-Frist genau zu beobachten wie sich Herr Al-Wazir in tourismuspolitischen Fragen im Sinne Hessens positioniert und werden gleichermaßen die Bilanzen der kommenden Jahre beobachten. Die Wirtschaftsminister a.D. Dieter Posch und Florian Rentsch haben die Messlatte hoch gelegt. Wir hoffen im Sinne unseres Landes, dass Herr Al-Wazir diese nicht reißt.“



Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de